
Paul le méchant frère.

Numéro d'inventaire : 1979.19204

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin & Cie (Epinal)

Imprimeur : Pellerin & Cie

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1895 (vers)

Inscriptions :

- numéro : 1087

Description : Planche de 20 images (58 X 57) en couleurs avec légendes. Papier adhésif collé au dos pour renforcer la planche.

Mesures : hauteur : 398 mm ; largeur : 299 mm

Notes : Histoire de Paul, méchant garçon, qui ne cesse d'ennuyer sa soeur Louise. Ayant malmené la poupée de la petite fille, il est mis en prison. Au dos publicité pour : "Maison Alphonse Joly. Marcel Guillard Successeur. Place des Bancs. Levroux (Indre).". Publicité imprimée par O. Bourdier, Levroux, Indre.

Mots-clés : Images d'Epinal

Discipline et instruction familiale

Poupées

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 2

ill. en coul.

PAUL LE MÉCHANT FRÈRE.

IMAGERIE D'ÉPINAL, N° 1087

PELLEGRIN & C°, imp.-édit.



Louise est une aimable enfant ; Paul a-t-elle reçu pour ses éternes une magnifique poupée, ainsi qu'une petite calèche munie d'une jolie levrette, parfaitement dressée.



Paul a reçu un sabre et un polichinelle ! fameux cadeau, vraiment ! et le méchant, armé de son sabre, s'élanç sur la levrette sans avoir peur de sa petite sœur qui possède des cris effrayants.



Grâce à son agilité, la levrette a échappé à son ennemi. La villa qui fait de charmants tours de société pour amuser les jeunes amies de sa chère petite maîtresse.



Paul veut être le parrain de la poupée. Il la nomme Colombine sans écouter les observations de sa petite sœur qui est préférée un autre nom.



Assailli, le méchant greve va chercher son affreux polichinelle, et lui fait empêtrer dans ses bras la pauvre Colombine, malgré les pleurs de Louise qui ne veut pas d'un tel mari pour sa poupée.



Louise est parvenue à faire rendre sa poupée ; elle cherche à la consoler en lui mettant sa plus jolie robe, et en lui promettant une promenade dans sa charmante calèche.



Devant aller en visite avec sa maman, Louise recommande à sa gentille levrette de ne pas quitter sa petite Colombine pendant son absence.



Mais aussitôt le départ de sa sœur, Paul vient prendre la poupée, malgré la levrette qui s'élanç vers lui pour la garder, et l'emporta au jardin où l'attendirent ses camarades.



Vous voyez devant vous, Messieurs, la plus méchante femme qui soit en ce monde ; mais son mari Polichinelle saura bien la mettre à la raison, vous allez voir.



Paul met son sabre dans la main de son Polichinelle, et un instant après, la malheureuse Colombine tombe transpercée en plusieurs endroits.



Les amis de Paul s'emparent de Colombine, la jettent en l'air comme une balle, et bientôt le joli corps rosé de la pauvre poupée a perdu tout le bon dont il était rempli.



Craignant d'être grondé par sa maman, Paul a décidé que Colombine serait enterrée au fond du jardin, et il invite ses camarades à suivre le couloir.



Alliée à la calèche, que l'on a tendue en voile, la levrette paraît toute triste de conduire à sa dernière demeure cette jolie poupée qu'on lui avait donnée à garder.



La fosse est creusée sous un massif de blé, et Colombine s'y dépose en grande cérémonie sous les regards inquiets de la pauvre levrette.



Quand Louise revient. Ne trouvant dans sa chambre sa poupée ni sa levrette, elle se désole, et appelle sa maman pour lui raconter son malheur.



Les soupçons de la maman tombent aussitôt sur le méchant Paul ; on le fait venir, mais il soutient qu'il n'est pas entré dans la chambre.



Louise et sa mère, s'étant rendues au jardin pour y faire des randonnées, aperçurent une traînée de sang, qui les conduisit sous le matin de blé.



La petite levrette est là, couchée tristement sur la terre fraîchement remuée ; elle lève la tête toute honteuse, et paraît craindre les reproches de sa jeune maîtresse.



Mais encouragée par les caresses de Louise, la levrette se met aussitôt à gratter la terre, et lève par-dessus entièrement le corps déformé de la pauvre Colombine.



Louise est conciliée par la promesse que lui fait sa maman de lui acheter une autre poupée, et Paul est mis en prison pour le plaisir de sa méchanceté.